

GB Februar 1994, S. 13

## Abschied

Herr Dr. Siegfried PFLEGERL geht mit Gattin nach 28 Jahren Tätigkeit als Leiter der „Österreichischen Kommission der Bundeskammer der Gewerblichen Wirtschaft“ in die Heimat an seinen neuen Dienstort Wien zurück.

Herr Dr. Pfliegerl war dem Österreichischen St. Georgs-Kolleg sehr verbunden, wofür ihm und seiner Gattin herzlich Dank ausgesprochen werden soll, zugleich mit den besten Wünschen für die neuen Aufgaben in Österreich.

GB März 1994, Seite 12

## Wir gratulieren!

Wir gratulieren auch der **Familie** Margareta und Ewald **Stadler** vom österreichischen Kulturinstitut in Istanbul zur Geburt ihres zweiten Sohnes. Wir wünschen den Eltern und dem Matthias-Ağabey viel Freude mit dem kleinen Jakob Lukas Erald!

GB Mai 1994, Seite

### Bitte Vormerken!

Das **Österreichische Kulturinstitut** wird im Sommer 1994 seine neuen Räume im Palais Yeniköy beziehen.

Die **neue Adresse ab 1. September 1994** lautet:  
Österreichisches Kulturinstitut  
Köybaşı Cad 46  
80700 Yeniköy - Istanbul

GB Oktober 1994 / Seite 12

## Österreichische Außenhandelsstelle Istanbul

Wir verabschieden uns vom österreichischen Handelsdelegierten **Dkfm. Herbert Holzer** und

seiner Gattin Elisabeth und möchten beiden für ihr Interesse, das sie Sankt Georg, vor allem auch dem Krankenhaus und dem Osterbazar gezeigt haben, unseren besten Dank aussprechen.

Als neuen Handelsdelegierten begrüßen wir **Herrn Dr. Rudolf Wiederwald**, der im September diese Aufgabe übernommen hat.

Herr Dr. Wiederwald, geboren 1936, ist nach dem Studium der Handelswissenschaften seit 1963 in der Bundeskammer tätig. Nach ersten Jahren in Mexiko war er von 1971-78 Handelsdelegierter in Lima/Peru und von 1982-89 in Guatemala. Wir wünschen ihm einen guten Einstieg in seine Aufgabe in Istanbul.

### Bitte vermerken! neue Adresse:

#### ÖSTERREICHISCHE AUSSENHANDELS- STELLE ISTANBUL

Büyükdere Cad. 100-102,  
Maya Akar Center 14. St.  
80280 ISTANBUL-ESENTEPE  
Tel: 211 14 76/77 Fax: 212 01 33

## Austrian Airlines

Mit Bedauern haben wir die Nachricht von der Änderung des Aufgabenbereiches des Regionalleiters der Türkei, **Franz Culik**, vernommen. In der kurzen einjährigen Tätigkeit war Herr Culik mit seiner Gattin Alma in vielfacher Weise interessiert, die Kontakte zu Schule und Gemeinde (wir danken besonders für die aktive Mitorganisation des Osterbazaars!) zu fördern. Auf Grund einer weltweiten Reorganisation übernimmt Herr Culik eine neue Tätigkeit in Teheran.

Wir heißen herzlich den neuen Verantwortlichen für das Management für den Mittleren Osten, **Herrn Kurt Reimann** willkommen. Herr Reimann ist seit längerer Zeit im Mittleren Osten für Austrian Airlines tätig. Sein letzter Sitz war Beirut, wo er zuständig für Libanon, Syrien und Jordanien war.